



令和7年も大詰めを迎えました

校長 尾後貴智

令和7年も、あとひと月を残すばかりとなりました。ニューデリーでは朝夕めっきり肌寒さを感じる季節となりました。熱中症の心配がなくなったと思いきや、今度は大気汚染です。学校では、放送委員が朝の放送でその日の大気の様子を数字で発表して、休み時間に外へ出て遊べるかどうかを全校児童生徒に毎日知らせています。またこれまで各教室3台配置していた空気清浄機をさらに1台増やし4台にして大気汚染に対応しています。11月にはAQIが500を超える日が2日（在インドアメリカ大使館）ありましたが、その日も教室内の数値はだいたい50から150にサンプリング数値は保たれていました。（次頁表参照）各教室4台の空気清浄機の威力は数字にはっきり表れています。大気汚染については今後もAQIの数値を注視していきたいと思います。

11月はG5、G6、G8と宿泊学習および修学旅行を実施しました。私はG8の生徒たちとアジャンタ・エローラ遺跡を見学してきました。特にエローラ遺跡では、仏教・ヒンズー教・ジャイナ教の遺跡が作られた年代も全く違うのに、誰かが意図的に整理したかのように並んでいました。たいていは前時代のものは破壊され、新たに造営されるのですが、ここでは前時代のしかも異教徒が作ったものを壊さずに残して現存していることに、インド人の「寛容さ」を歴史の中に垣間見ることができました。本校のめざす児童生徒像の「わかり合える子」に通じるものだと深く感銘しました。3学年とも体調を崩す子どももなく、無事に終えることができました。これも日頃から各ご家庭での健康管理の賜物であると感謝申し上げます。在外での校外活動実施には安全面など様々な制約があります。今後も各学年の発達段階に応じた様々な校外活動を可能な限り実施していくからと考えています。

今年もあとひと月を残すばかりとなりました。来月には、授業参観もよていされています。お子さまの学校生活をご参観ください。

<来年度の始業について> 今年度は仮校舎への移転がありましたので、年度当初の始業が4月14日からになりましたが、来年度は、例年通り4月8日(水)より始業する予定です。

<リマインド> 転出される場合は必ず早めに「転校・退学願」をご提出ください。また、在籍調査が未回答の方はお忘れなくご回答ください。

<児童生徒数> ※11月28日現在 スーリヤ生の数は交流学級に計上しています

	小1	小2	小3	小4	小5	小6	中1	中2	中3	スーリヤ	計
男子	3	14	15	20	20	14	12	17	12	(4)	127
女子	24	17	19	12	14	25	11	12	13	(3)	147
計	27	31	34	32	34	39	23	29	25	(7)	274



11月のトピック



G8 修学旅行～アジャンタ・エローラ～

12日(水)～14日(金)、目的地はマハーシュトラ州にあるアジャンタ・エローラの石窟群。紀元前に描かれた壁画やノミとトンカチで岩山を掘って造った寺院を間近で見て壮大なインド文化に触れることができました。



G5 宿泊学習～アグラ～

21日(金)～22日(土)、G5はインドを代表する世界遺産のあるアグラに行きました。道が混んだり時間が遅れたりしましたが、みんなの協力ですべての行程を終えることができました。体調不良やトラブルもなくいい思い出をいっぱい作って帰ってきました。



G6 修学旅行～ジャイプール～

26日(水)～28日(金)。G6の修学旅行先はピンクシティで名高いジャイプールでした。みんなの協力で時間も内容も行程通り進み、象タクシー、ブロックプリント、ブルーポッタリー等、たくさんの体験ができました。



AQIサンプリング

	アメリ大使館発表		校舎外	2階		3階		4階		
	AM 6:00	AM 11:00		廊下	教室	廊下	教室	廊下	教室	
11月12日(水)	835	461	440	170	90	160	65	180	150	
11月13日(木)	700	457	500	180	60～63	179	60～72	211	132～184	
11月14日(金)	438	302	470	152	46～59	153	37～83	179	71～142	